

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 7. Juli 2022

Abschied nach 41 Jahren im Dienst der Gemeinde

Die Gemeinde Mainhausen verabschiedete dieser Tage die langjährige Mitarbeiterin Stephanie Schulte in den Ruhestand. Frau Schulte begann Ihre Tätigkeit im März 1981 mit Zuarbeiten für das Standes- und Bauamt. Anschließend wechselte sie als Sachbearbeiterin im Rechnungswesen in die Gemeindekasse, in der sie bis zu ihrem Ausscheiden mit der Erfassung von Daten, Überwachung der Zahlungseingänge, dem manuellen Mahnverfahren und der Auftragsvergabe tätig war.



Bürgermeister Frank Simon, Natalie Mäder vom Personalrat und Hauptamtsleiter Wolfgang Walter verabschiedeten die Kollegin und wünschten ihr für den nächsten Lebensabschnitt alles Gute.